

Wädenswil, Dezember 2016

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die meiner lieben Ehefrau, unserem lieben Mami, Grossmami und Urgrossmami

Hilde Christoffel-Pfenninger

22. Dezember 1921 – 3. November 2016

auf ihrem letzten Weg begleitet haben. Die grosse Anteilnahme, die zahlreichen Spenden und die vielen Blumen haben uns sehr berührt.

Danken möchten wir speziell Herrn Pfarrer Daniel Brun für die einfühlsame Gestaltung des Gottesdienstes. Besonders gefreut hat uns die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Unsere Dankbarkeit gilt auch jenen, die medizinische Betreuung und persönliche Unterstützung geleistet haben. Speziell möchten wir Frau Dr. Federspiel für ihren Einsatz danken.

Die Trauerfamilie